

## 萬代橋をみがきました

7月15日(火)に、万代長嶺小学校4年生52名と先生、地域の方々、当事務所職員の総勢約80名で新潟市のシンボルである萬代橋をみがきました。

万代長嶺小学校は、平成20年度より総合学習の一環としてこの活動に取り組んでいます。校長先生の「開始！」の合図を受け、各清掃場所へ向かい、橋の銘板、欄干等をタワシ、雑巾で丁寧みがきました。

生徒達からは、「雑巾が真っ黒になってびっくりした。」「キレイになって良かった。」といった感想が寄せられました。

萬代橋は今年で85歳。地域の力でいつまでも美しく保っていきましょう。

校長先生、地域の方々の代表等が挨拶で出した問題です。解けますか？

Q1 萬代橋には日本で一番と日本で二番があります。何ですか？

Q2 萬代橋には5本の国道が通っています。全部言えますか？

Q3 三代目萬代橋の建設当時、信濃川の川幅が1/3になりました。何故ですか？

4月から勉強しているだけに、生徒達の正答率が高かったです。(解答は下にあります。)

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/140707bandaibasimigaki.pdf>



銘板の清掃



モニュメントの清掃



欄干の清掃

A1 萬代橋が架かる信濃川の長さは日本で一番。

国が管理する橋で重要文化財に指定されたのは東京の日本橋に続いて、日本で二番目。

A2 国道7号・8号・17号・113号・350号の5つの国道。

A3 大河津分水路が完成(大正11年)し、流れる水の量が減ったため。

## 白根北中学校生が国道の管理を学びました！



カメラを操作している様子

7月16日(水)、17日(木)の二日間、白根北中学校2年生5名が総合学習の一環として新潟国道事務所の黒埼維持出張所などで国道の管理について学びました。16日、生徒達は国道の管理などについて説明を受けた後、情報管理室を見学し、道路に設置されたカメラを実際に操作しました。生徒の一人は「たくさんカメラがあり、安全に通行するためにたくさんの方が関わっていることが分かった。」と感心していました。その後、今年度開通予定の白根バイパスの工事現場を見学しました。

また、17日は巻除雪ステーションを訪れ、除雪車の見学などをしました。



除雪車見学の様子

新潟国道事務所ではこれからも学校の総合学習などを支援していきますのでお気軽にお問い合わせください。

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/140709shironetyuu.pdf>

## 萬代橋イルミネーション始まりました



幻想的な萬代橋

7月18日(金)から萬代橋でイルミネーションが始まりました。  
今年のゴールデンウィーク(GW)に萬代橋イルミネーションが実施されましたが、好評につき再び実施することになりました。GWでは萬代橋の下流側にイルミネーションを設置しましたが、今回は上流側に設置されます。

約80台のフルカラーLEDライトが萬代橋の欄干に取り付けられ、様々な色に輝きます。萬代橋イルミネーションは9月28日(日)まで毎晩19時から22時迄実施しています。夏の夜に幻想的な萬代橋を見に来てはいかかでしょうか？

## 新潟工業高校が現場見学をしました



事業内容の説明



現場見学の様子

7月22日(月)新潟工業高校土木科1年生37名が、新潟国道事務所で工事中の2箇所(紫竹山インターチェンジ、阿賀野バイパス)で現場見学をしました。

今回の現場見学は工事の施工会社が、新潟県の現場を含む3箇所の現場を巡り、建設業をPRし、生徒達に将来建設業へ携わって欲しいという思いから企画したものです。

生徒達は、新潟工業高校卒業生である当事務所職員から事業の必要性と効果についての説明を受け、施工会社入社2年目の新潟工業高校の先輩から建設業界の魅力や、後輩へのアドバイスに耳を傾けていました。

生徒達は、普段入ることのできない工事現場を興味深そうに見学していました。他にも、盛土の沈みを観測するために設置された最新の測量機器の操作方法や、地盤の密度試験について説明を受けました。

現場見学後のアンケートでは「また見学がしたい。」「土木の仕事に興味を持った。」といった感想が多く寄せられました。

新潟国道事務所では総合学習や体験学習のお手伝いをしております。お気軽にお問い合わせ下さい。

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/140717gennbakengakuniigatakougyou.pdf>

## 平成25年度完成新潟国道事務所優良工事等表彰式が行われました！

7月24日（木）、新潟国道事務所において平成25年度に完成した工事及び委託業務の中から、その施工及び成果が優秀で他の模範となる、会社8社、技術者5名、協力会社として5社6名に表彰状が授与されました。また、北陸地方整備局長表彰を受けた3社、技術者3名が、表彰状を披露されました。

受賞者を代表して(株)坂詰組より、「優良工事及び優良委託業務表彰と言う栄誉を賜りましたことは、受賞会社一同にとりまして身に余る栄光です。また、数多い担当技術者の中から、優良建設技術者としての栄誉に浴しますことは、建設業の技術者を志した者には何よりの励みであり、誇りです。近年は地震や豪雨、台風等の自然災害が猛威をふるい、またインフラ施設の老朽化に起因する事故が多発するなど、社会生活に建設業の役割、必要性、そして国土の強靱化が重要視されています。建設業に携わる私どもは、この期待を裏切ることなく、今迄以上に公共事業の役割と重要性を深く認識し、安全・安心で魅力ある地域づくりに貢献できるよう一層研鑽していく所存です。」と謝辞を述べられました。



新潟国道事務所優良工事等表彰式

関連URL: 記者発表資料

<http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/kisha/pdf/140722h25yuuryouhyousyou.pdf>

編集・発行・お問い合わせ

国土交通省 北陸地方整備局 新潟国道事務所 計画課

電話 025-244-2159（代表） 〒950-0912 新潟県新潟市中央区南笹口2-1-65

E-MAIL : [niikoku@hrr.mlit.go.jp](mailto:niikoku@hrr.mlit.go.jp) みちナビ新潟: <http://www.hrr.mlit.go.jp/niikoku/index.html>



にいこく

検索